
REPORTE DE ACTIVIDADES ENERO 2020 

PRESIDENTA MUNICIPAL  

 

• Realicé un evento en el que se reconoció a nuestros compañeros de Seguridad 

Pública, por motivo del día del Policía. 

• Realicé asuntos varios de Presidencia, tales como checar pendientes y próximos 

eventos que se tendrán en el mes.  

• Realicé una Rueda de prensa, junto con el Personal del Comité de Feria 2020 y 

Directora de Cultura, donde presentamos el Programa Cultural de la Feria que se 

llevará a cabo en el Foro “Lavinia Negrete” del Jardín Municipal, en el Pabellón 

Cultural que se establece en Antigua Presidencia, así como de la Feria Alternativa 

que tendrá lugar en la Alameda Municipal.  

• Atendí a ciudadano que había solicitado audiencia con su servidora para tratar 

asunto personal.  

• Tuve reunión con el Lic. José Luis Esquivel, Director del Consejo de Cultura del 

Municipio. 

• Tuve reunión con algunos Directores de la Administración para checar próximos 

proyectos en Pro del municipio, las cuales fueron: Desarrollo y Participación Social, 

Desarrollo Rural, Dirección de Ecología y Consejo de Seguridad Pública.  

• Estuve presente en el evento de Repartición a los Ciudadanos la Tradicional Rosca 

de Reyes 2020, a la que nos acompañó el Sr. Cura Rosendo. 

• Entregué en la Localidad de Ayuquila, Certificados de cursos gratuitos impartidos a 

sus habitantes.  

• Se inició el Proyecto de La Planta Tratadora.  

• Mediante un video dimos a conocer a Los Ciudadanos las gestiones realizadas a 

través de instituciones internacionales para mejorar el equipamiento e instalaciones 

de la Unidad Municipal de Protección Civil y Bomberos El Grullo, con la finalidad de 

mejorar las condiciones laborales del personal y brindar un mejor servicio a nuestros 

Grullenses. 

• Junto con mis compañeros Regidores, acudí al Rastro Municipal. 

• En colaboración con personal del Comité de Feria, realizamos una edición Especial 

al programa Conversando con Mónica Marín, para tratar temas de nuestra Feria. 

• Estuve presente en la Comida que se hace en Honor a Los Hijos Ausentes, que nos 

acompañan a nuestras tradicionales Fiestas Taurinas. 

• Por primera vez, se pensó en hacer un espacio cultural que se ofrezca gratuito a 

nuestros ciudadanos, mientras estén los días de Feria El Grullo, por lo cual, en 

compañía de personal del Comité de Feria, así como del Presidente del Consejo 



Cultural y Dirección de la misma, realizamos la inauguración del Pabellón Cultural 

que tendrá lugar en las instalaciones de la Antigua Presidencia.  

• Realicé pendientes de agenda y atendí audiencias de ciudadanos.  

• Di por inaugurada la Feria El Grullo 2020, con el Tradicional desfile.  

• Acudí a realizar la Inauguración del Foro Cultural “Lavinia Negrete” dentro del marco 

de actividades de nuestras tradicionales Fiestas, posteriormente, estuve presente 

en el Certamen para la elección de la Reina Feria el Grullo 2020, al culminar el 

evento, Realicé la Coronación.  

• Estuve presente en la Escuela 20 de noviembre, donde me acompañaron 

Empresarios que nos van a apoyar con la construcción del Domo en la cancha de 

usos múltiples.  

• Tuve reunión con Regidores para revisar pendientes, agenda y avances de 

proyectos. 

• Acudí en conjunto con la Dirección de Desarrollo y Participación Social al 

agradecimiento a Fundación Cinepolis. 

• En coordinación con Directores, se planeó la Agenda de próximos proyectos para el 

Municipio. 

• Realicé la Inauguración de El Foro Alternativo en la Alameda Municipal con el 

concierto de FANKO.  

• Sostuve reunión con Regidores para instalar un Comité de adquisiciones, así como 

checar asuntos varios. 

• Acudí a la entrega de Cartas de Apoyo en Coordinación con la Dirección de 

Desarrollo Rural.  

• Acudí a la Firma y Celebración de Convenio de colaboración que sostendremos con 

El IJA, posteriormente sostuvimos una Reunión de Consejo Regional Diplomado en 

Métodos Alternativos para la solución de Conflictos, de acuerdo al Convenio con el 

IJA. 

• Acudí a Inaugurar, junto con mis compañeros Regidores, así como Autoridades de 

nuestra Ciudad Hermana de Tlaxcala, el Parque Santa Ana Chiautempan, en el acto 

se realizó 6ta Sesión Solemne de Ayuntamiento de El Grullo.  

• Acudí a la Toma de Posesión de Mando del nuevo Comandante del 102 Batallón. 

• Estuve presente en la Reunión Regional de Cultura. 

• Estuve presente en el Programa Conversando con Mónica Marín, atendiendo el 

tema Internacionalización de El Grullo.  

• Acudí a la Reunión con Autoridades de Seguridad Pública.  

• Entregué Certificados a Elementos de Seguridad de la Región.  

• Sostuve Cita con Coordinador de Ecología. 

• Tuve una cita con la Directora de Desarrollo Urbano y Deportes. 



• Entregué Reconocimientos a Talentos Grullenses, en el Pabellón Cultural. 

• Tuve una Reunión con la Rectora y Equipo del Centro Universitario de la Costa Sur 

(CUCSUR). 

• Acudí y realicé la entrega de Uniformes en Escuela de Educación Especial. 

• Tuve una reunión con Presidente del Comité de Feria.  

• Acudí a cita con Director de la Fiscalía. 

• Acudí a la Sesión Informativa que se ofreció a Ciudadanos, con motivo del Programa 

Reuniendo Familias, a cargo de la Dirección de Asuntos Internacionales.  

• Acudí a Cita con el Médico Francisco Bibriesca. 

• Acudí a Cita con Alfonso de la Dirección de Desarrollo Urbano. 

• Acudí a Cita con Lic. Keyla Gómez, Directora de Desarrollo y Participación Social. 

• Acudí a Cita con Luz, de Dirección de Reglamentos. 

• Acudí a Cita con José Morán, quien es el Agente Municipal de La Puerta del Barro.  

• Acudí a Cita con Encargada de Hacienda Municipal y Presidente del Comité de Feria. 

• Acudí a Cita con Directora de Cultura. 

• Acudí a Cita con Director de la Unidad de Protección Civil y Bomberos, para evaluar 

el Reporte de Feria. 

• Acudí al Evento Regional del Consejo Estatal para el Fomento Deportivo.  

• Tuve una reunión con el Director de Obras Públicas. 

• Acudí a encabezar el programa Conversando con Mónica Marín, tratando el tema: 

Desarrollo y Participación Social. 

• Se llevó a cabo la Sesión Ordinaria #27 de Ayuntamiento, en la cual estuve presente. 

• Realicé la entrega de Aparatos para los parques de El Cacalote y Parque Colomitos.  

• Agendé cita para conversar proyectos con Directores, entre los cuales están; 

Dirección de: Deportes, Médico Municipal, y, Seguridad Pública.  

• Acudí a una Reunión con la Comisión Federal de Electricidad. 

• Estuve presente en una cita con Director de la Fiscalía del Estado, Miguel Ángel 

Velazco Esparza.  

• Estuve presente en la Comida de Regidores. 

• Tuve una reunión para tratar y ver avances de tema CADI. 

• Estuve Presente en Sesión Informativa con Mi Cooperativa de Consumo. 


